

Mitsubishi mit bestem Monatsergebnis seit acht Jahren

Nach dem sehr guten Start in den ersten beiden Monaten des Jahres blieb Mitsubishi auch im März in der Erfolgsspur. 4494 Neuzulassungen (ohne L200) bedeuten ein Plus von 27 Prozent gegenüber dem März 2016, wobei 75 Prozent auf den Privatmarkt entfielen. Außerdem handelt es sich um das beste Monatsergebnis für die japanische Marke seit acht Jahren.

Im ersten Quartal 2017 kam Mitsubishi hierzulande auf rund 11 000 Zulassungen (+ ca. 500 Pick-up L200). Das ist eine Steigerung von 14,2 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum. Die Bestseller der ersten drei Monate im Modellprogramm waren der Space Star mit 4400 Einheiten sowie der ASX mit rund 3200 Einheiten. Vom Plug-in Hybrid Outlander wurden seit Jahresbeginn fast 800 Fahrzeuge neu zugelassen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mitsubishi